

Par **Benoît Rupprecht** " *J'ai participé au P'tiot du Spanatrail d'Epernay, dernière épreuve du Trail Tour National court 2022 (et première épreuve du TTN court 2023), le 13 novembre 2022. Je cours les 33 km en 2h54, pas très loin de mon temps de 2018. Je suis très content de ma course, je ne pensais pas me trouver sous la barre des 3h. Le parcours était vallonné, dans les vignes au nord de la Marne, en forêt au sud de la rivière. Malheureusement il y avait beaucoup de brume et je n'ai pas pu profiter du paysage. Je termine le TTN 2022 trail court dans le Top 100 Masters avec la satisfaction d'avoir réussi ma dernière course.* "

J'ai profité de ce week-end pour visiter Reims (la cathédrale avec son magnifique vitrail de Marc Chagall, le palais du Tau, la basilique Saint-Rémi, la porte de Mars, quelques immeubles Art Déco et le musée de la reddition) et le musée du Champagne à Epernay. "